



MEDIENINFORMATION

Stans, 19. Januar 2024

Wechsel der Medienverantwortlichen

Cécile Maag verlässt die Medienstelle der Gemeinde per Ende Januar 2024, um eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen. Andrée Getzmann wird per 1. April 2024 ihre Nachfolge antreten.

Ab dem 1. April 2024 heisst die neue Medienverantwortliche der Gemeinde Stans Andrée Getzmann. Die 42-jährige Buchserin ist ausgebildete Journalistin und bringt Erfahrung als Redaktorin sowie Produzentin verschiedener Medienunternehmen mit. Aktuell arbeitet sie als Online-Redaktorin und -Produzentin im Newsroom von SRF und wird den Auftritt der Gemeinde insbesondere auf den Online-Medien weiter vorantreiben können. Dabei kann sie auf den geschaffenen Grundlagen weiter aufbauen. «Wir sind überzeugt, dass wir mit Andrée Getzmann eine erfahrene Nachfolge gefunden haben», erläutert Lukas Arnold, Gemeindepräsident. «Bereits während dem Auswahlverfahren hat Frau Getzmann ihr Können bei einem Probeauftrag für das Gemeindemagazin Stans! unter Beweis gestellt und auch die Redaktionskommission überzeugt.»

Die Medienstelle wurde im Rahmen des neuen Kommunikationskonzeptes 2022 neu geschaffen. Cécile Maag konnte während ihrer Zeit bei der Gemeinde Stans verschiedene konzeptionelle Arbeiten sowie weitere Aufbauarbeit leisten. «Cécile Maag hat den Auftritt der Gemeinde insbesondere auf den Online-Kanälen wie der Webseite und Social Media vorangetrieben», so Lukas Arnold. «Wir bedanken uns bei ihr für ihr Engagement für unsere Gemeinde und wünschen ihr für die Zukunft viel Freude und Erfolg.»

Rückfragen:

Lukas Arnold, Gemeindepräsident, +41 79 650 99 68
erreichbar am Freitag, 19.01.2024, vormittags.